

Jahresbericht Leichtathletik 2019

Gemäss Agenda war kein wirklicher Höhepunkt für das LA-Jahr 2019 geplant. Hatte sich die TK LA zu Beginn des Jahres für eine Nichtteilnahme an denUSIC Meisterschaften LA mangels Interessenten entschieden, wurde auf Wunsch der GL SVSE dennoch ein Team zusammengestellt. Das 5 köpfige Team kehrte mit 1 Silbermedaille und 2 Bronzemedailen im Gepäck sehr erfolgreich aus Tschechien zurück. Nachstehend die einzelnen Events des Jahres 2019.

SVSE Laufmeisterschaft vom 23.03.2019

Anlässlich des 50. Waldlaufes des ESC Basel fand am 23.03.2019 bei herrlichem Laufwetter die diesjährige SVSE Laufmeisterschaft in Birsfelden statt. Nachdem die TK Leichtathletik im Jahre 2017 aufgrund der Umfrage nach einer Laufmeisterschaft bei den aktiven Athletinnen und Athleten eine sehr positive Rückmeldung erhalten hatte, organisierte die TK Leichtathletik im 2018 die Laufmeisterschaft anlässlich des Emmenlaufs in Utzenstorf. Leider war die Beteiligung mit 8 Teilnehmern sehr gering. Für die diesjährige Meisterschaft erhoffte man sich eine klare Teilnehmersteigerung. Das Positive vorne weg. Bei den Frauen steigerte sich die Beteiligung von 0 auf 3. Bei den Männern waren es 4 Startende. Somit darf eine Teilnahme von 7 Athletinnen und Athleten notiert werden. Über die Weiterführung einer Meisterschaft wird am Jahrestreffen vom 9.11.2019 in Brugg entschieden.

Polysportiver OL/LA-Kurs in Leukerbad vom 30.05 – 01.06.2019

Bei wunderschönem Frühlingwetter nahmen 22 Erwachsene und 9 Kinder am diesjährigen Kurs in Leukerbad teil. Das OL Team bestritt in diesem Jahr gleichzeitig die Selektionsläufe für dieUSIC OL im September. Im Angebot standen die Sportarten Badminton, Tennis, Minigolf, OL und Leichtathletik. Neben gemütlichen Tennis- und Badmintoneinheiten stand auch der Besuch eines OL's im Pfywald auf dem Programm. Nach den schweisstreibenden Trainingseinheiten war jeweils relaxen im hoteleigenen Thermalbad oder Whirlpool angesagt. Auch dies war wiederum 1A. Die Vorreservation für Auffahrt 2020 ist bereits wieder getätigt.

Bieler 100km Staffellauf vom 07.06.2019

Am traditionellen 100 km-Lauf von Biel starteten in diesem Jahr zwei SVSE Teams und klassierten sich beide souverän auf dem Podest. Die 5 Teammitglieder absolvierten Teilstrecken zwischen 16.9 und 23.3 km.

Mit dem klaren Ziel zweier Podestränge starteten die beiden Teams zum Staffellauf. Bei den Männern zeichnete sich von der ersten bis zur 3. Teilstrecke ein sehr spannendes Rennen ab. Leider war der LCA Bern dann wie in den vergangenen Jahren wieder etwas stärker und mit rund 5 Minuten Rückstand sicherten sich die Männer den sehr guten 2. Rang. Die Damen gingen sofort in Führung, verloren dann auf den Teilstrecken 2 und 3 etwas an Boden. Mit einem Traumlauf katapultierte sich dann Rachel Buchs auf der 4. Teilstrecke wieder an die Spitze und mit viel Routine lief Sabine den Sieg mit über 10 Minuten souverän nach Biel.



Sponsoren:

Internationaler Strassenlauf von Bechovice nach Prag vom 27. – 30.09.19

In diesem Jahr bestand das SVSE-Team aus 5 Läufern aus dem Tessin und einem Läufer aus der Romandie. Leider verletzte sich unser Topläufer Massimo noch kurz vor der Abreise und so platzte der Traum natürlich von einem Podestrang in der Mannschaftswertung. Dennoch zeigten die teilnehmenden Athleten ansprechende Resultate was in der Endabrechnung zu Rang 8 reichte.



USIC LA 10. – 13.09.2019 in Trutnov (Tschechien)

Mit einer sehr kleinen Athletendelegation von 4 Männern und 1 Frau reiste das SVSE Team an die USIC LA nach Trutnov. Neben der Schweiz waren in dieser Traditionssportart noch gerade einmal 6 weitere Nationen am Start. Ziel der Delegationsleitung waren 2 Medaillen. Mit dem Gewinn der Silbermedaille im Weitsprung und der Bronzemedaille im Kugelstossen durch Alexandra Beer und der Bronzemedaille im Speerwerfen durch Lukas von Stokar wurde das Ziel übertroffen.



Jürg Ritz, Leiter TK Leichtathletik